

NOTRE PLAN.

IL FAUT UN PLAN DES MATIERES PREMIERES .

Dans nos précédents numéros nous avons étudié les conditions d'une reprise économique en France, nous avons vu les différents angles du problème. Il reste un point à étudier c'est la question des matières premières nécessaires à la remise sur pied de l'économie française.

Sur ce point comme sur les autres c'est sur eux-mêmes que les ouvriers doivent compter pour réorganiser l'industrie française en

1°) Le recensement de toutes les matières premières en stock dans les usines, ateliers, chantiers etc.

2°) La récupération des tas de ferraille que le gouvernement Daladier avait ramassé pour faire de "l'acier victorieux" et qui pourrissent dans les champs.

3°) L'exploitation rationnelle des forêts et où l'on trouvera le bois nécessaire à la fabrication du papier, des matériaux de constructions etc.

4°) L'ouverture de chantiers pour aménager des chutes d'eau et mener le courant électrique dans toute la France, l'électrification des campagnes. Ce qui permettra une économie appréciable de charbon, matière première indispensable, et de l'électricité à bon marché. L'expropriation des grandes compagnies électriques.

5°) La mise en route de nouvelles fabrications, en particulier, l'organisation par les techniciens compétents de la fabrication des matières premières de remplacement, gérée par des coopératives ouvrières.

Il est certain que ceci n'est réalisable que si les ouvriers et techniciens imposent:

- a) La réouverture des usines et chantiers sous forme de coopératives ouvrières de production.
- b) La nationalisation des Banques et des compagnies d'assurances, sous le contrôle des syndicats ouvriers; la confiscation des bénéfices de guerre.
- c) Le contrôle ouvrier sur la production.
- d) La libre circulation entre les deux zones des marchandises, matières premières, courriers etc etc.
- e) L'évacuation du territoire français par les troupes du Reich.

Les travailleurs français doivent commencer dans leur pays la construction d'une économie nouvelle, et en accord avec les travailleurs des autres pays d'Europe, mener la lutte sans merci contre les différents impérialismes qui les oppriment, pour les Etats-Unis Socialistes d'Europe seul moyen permettant d'importer et d'exporter les matières premières, les produits manufacturés, agricoles et alimentaires nécessaires à la vie de tous les peuples en dehors des traités commerciaux imposés par les impérialismes les plus forts au détriment des autres pays.

Que les travailleurs de ce pays mettent en application ce plan c'est le premier pas vers la construction d'une France Socialiste ET DES ETATS UNIS SOCIALISTES D'EUROPE.

Les Français auront droit à 1 kilog de pommes de terre tous les dix jours.
Seraient-ce les Juifs qui ont tout mangé?
Ou les doryphores ?

